

# 2013

## Eine Bewohnerin unseres Jüngerschaftshaus berichtet von ihren fünf monatigen Erfahrungen

"Das Jüngerschaftshaus war für mich ein Ort, an dem ich zur Ruhe kommen konnte und Gott auf neue Art und Weise kennenlernen durfte.

In Kombination mit den wöchentlichen Jüngerschaftstreffen und der Möglichkeit mich aktiv in die Gemeinde einzubringen, konnte ich die Theorie gleich in die Praxis umsetzen. Meine Stärken wurden gefördert und an Defiziten gearbeitet. Offenheit, Flexibilität und das entgegengebrachte Vertrauen von Anfang an, sind eine der vielen Stärken, die mir besonders aufgefallen sind, und dies vereinfachte den Start ungemein.

Verändert, mit neuer Perspektive und reich an neuen Erfahrungen verlasse ich nun diesen Ort. Ich kann sagen, dass die Zeit hier sehr lohnenswert war und ich Gott dankbar bin, hier gewesen zu sein."